

Nuevos vestuarios para los campos de La Sismat

27/02/2024



Los nuevos vestuarios ya se pueden utilizar | Nando Verdú.

Los campos municipales de La Sismat cuentan desde hoy con unos renovados vestuarios del segundo bloque, una actuación incluida en el Plan Elda Renace y ejecutada por la Concejalía de Espacio Público e Inversiones con un presupuesto de 185.000 euros.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, acompañado por el concejal de Espacio Público e Inversiones, **José Antonio Amat**, y la edil de Deportes, **María Gisbert**, ha visitado este inmueble que se construyó en 1980 y que se ha renovado al completo por el equipo de gobierno para subsanar sus deficiencias.

Este edificio cuenta con tres vestuarios, para los equipos y

los árbitros, así como un pequeño almacén. Los trabajos han consistido en el recalce de la cimentación y solera interior, la ejecución de un nuevo encintado de acera y rebaje para mejorar la accesibilidad, la renovación de las redes de fontanería y saneamiento, la instalación de nuevos revestimientos interiores y exteriores, la sustitución de todas las puertas y de los sanitarios y la instalación de una nueva caldera.



La fontanería se ha modernizado | Nando Verdú.

El regidor eldense ha recordado que **"los trabajos se han prolongado más de lo previsto porque hubo que resolver el contrato inicial, una medida que contó con el respaldo del Consejo Jurídico Consultivo, y licitarlo de nuevo por el abandono de la primera empresa adjudicataria"**.

En La Sismat además está prevista **la inminente**

apertura de la nueva cafetería así como la sustitución del césped del campo de fútbol número 1 que se está llevando a cabo en estos momentos.

Alfaro ha señalado que con estas actuaciones las instalaciones permitirán que las miles de personas que pasan por las mismas, lo hagan con comodidad.



Los vestuarios están renovados y se estrenarán esta tarde | Nando Verdú.